
鈴木健晋先生（医学科 27 期）アンケートご回答 

 

質問１ 受賞の喜びをお聞かせください。 

私の論文をご評価いただき素直にうれしいです。一緒に研究してきた仲間たちにも伝えた

いと思います。 

 

質問２ いつ頃からどのようなきっかけで今回のテーマに取り組まれたのでしょうか。 

毛が専門のアメリカのボスとmTORが専門のマックスプランク研究所の先生と共同研究を

したいという縁あって留学後すぐに取り掛かりました。 

 

質問３ 今回の研究でご苦労された点はなんでしょうか。 

ヒトの毛のサンプルがいつも不意に届くのでスケジュールを組むのが難しかった点。 

 

質問４ 近況をお聞かせください。 

帰国し ex vivo ではないですが毛の研究に着手し始めたばかりです。 

 

質問５ 今後の課題についてお聞かせください。 

毛の ex vivo を日本でもやれるように立ち上げたいです。 

 

質問６ 今後の同窓会に望むことをお聞かせください。 

後進のモチベーションアップにもつなげるためにも引き続き学術奨励賞を続けていただけ

ますと幸いです。 

 


